

## Gerak Jalan Santai dan Lomba Masak Warnai Peringatan Dies Natalis Fakultas Teknik Unimal



Lomba masak antar unit kerja di Lingkungan Fakultas Teknik. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh (Unimal) memperingati Dies Natalis ke-37 yang dimeriahkan dengan kegiatan gerak jalan santai dan lomba masak antar unit kerja di Lingkungan Fakultas Teknik, Minggu (3/11/2019) di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Acara yang turut dihadiri oleh Rektor Unimal Dr Herman Fithra dimulai pada pukul 08:00 WIB pagi dengan start gerak jalan santai di depan gedung Fakultas Teknik menuju Fakultas Hukum dan kembali lagi ke depan Fakultas Teknik sebagai titik finis. Selesai gerak jalan santai, dilanjutkan dengan perlombaan memasak yang diikuti oleh delapan kelompok dari prodi di lingkup Fakultas Teknik dan Staf Fakultas.

“ Untuk peringatan Dies Natalis tahun ini, kita menyelenggarakan dua kegiatan yaitu gerak jalan santai dan lomba masak yang diikuti oleh keluarga besar Fakultas Teknik. Acara ini juga sebagai ajang silaturahmi antar keluarga besar Fakultas Teknik,” kata Muhammad, M Eng selaku salah seorang panitia yang juga Pembantu Dekan III Fakultas Teknik.

Dalam sambutannya, Dekan Fakultas Teknik, Dr Muhammad mengatakan bahwa melalui acara Peringatan Dies Natalis kali ini diharapkan semakin bisa mempererat hubungan kekeluargaan antara keluarga besar Fakultas Teknik Unimal dan untuk kedepannya diharapkan *civitas academica* Fakultas Teknik bisa menjadi lebih kompak dan turut aktif dalam segala kegiatan yang ada demi kemajuan Fakultas Teknik di masa yang akan datang.

“Kita berharap dengan kekompakan dan kerjasama yang baik dari segenap dosen, tendik, dan stakeholder lainnya, Fakultas Teknik akan semakin maju dan berjaya dan memiliki andil yang besar dalam menciptakan lulusan yang memiliki daya saing yang tinggi dan berkontribusi besar bagi kemajuan Aceh dan juga kemajuan bangsa Indonesia ,” ujar Muhammad kepada *Unimalnews* Senin (4/11/2019).

Muhammad juga menambahkan bahwa saat ini Fakultas Teknik terus membenahi sistem administrasi, manajemen kelembagaan, proses pembelajaran, memperbaiki sarana dan prasarana serta melakukan upaya-upaya untuk *capacity buiding* sumber daya manusia yang ada di Fakultas Teknik untuk mencapai visi yang telah dicanangkan bersama.

Acara peringatan Dies Natalis Fakultas Teknik tahun ini ditutup dengan pengumuman pemenang lomba masak dimana Prodi Teknik Arsitektur, Staf Fakultas, dan Prodi Teknik Mesin masing-masing menjadi juara 1, 2 dan 3 serta Prodi Teknik Sipil berhasil menjadi juara favorit, yang dilanjutkan dengan makan siang bersama seluruh peserta acara.**[kur]**

**Tanggal:** 04 November 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#),